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Alunos começam a receber 
uniformes e materiais
VR já começou a entrega; em Barra Mansa começa dia 10 de março

As prefeituras da região já co-
meçaram a entregar os uniformes 
e os kits de material escolar ao 
alunos da rede municipal públi-
ca. Em Volta Redonda serão be-
neficiados cerca de 38 mil alunos 
matriculados na Educação Infan-
til (creche, centros e educação es-
pecial), Ensino Fundamental (do 
1º ao 9º ano) e EJA (Educação de 
Jovens e Adultos).

O kit de uniforme do Ensi-
no Fundamental I é composto 
por três camisas de manga cur-
ta, uma camisa de manga longa, 
uma regata e duas bermudas. Os 
alunos do Ensino Fundamental 
II e da EJA ganharão três cami-
sas de manga curta, uma camisa 
de manga longa e uma regata. Já 
o kit para a Educação Infantil 
contém uma calça, uma jaqueta, 
duas bermudas, duas camisetas 
de manga curta e uma regata.

As primeiras unidades es-
colares a receberem os novos 
uniformes foram as escolas mu-
nicipais Mato Grosso do Sul, 
no Caieiras; Helena Maria Es-
tefani e Prof. Juracy Varanda de 
Almeida Gama, ambas na Água 
Limpa; Marizinha Félix Tei-
xeira de Lima, em Três Poços; 
Wandir de Carvalho, no Sider-
lândia; e Tocantins, no Retiro. 

Ontem (26) a entrega dos 
kits foi feita nas escolas Goiás, 
em Três Poços; Graciema Cou-
ra, no Conforto; Lions Club, 
na Nova Primavera; João Paulo 
I, no Siderlândia; Mário Vilain, 
no Açude II; Jesus Menino, no 
Belmonte; Palmares, no Jardim 
Europa; e Paulo IV, no Açude. 

A distribuição do material 
seguirá até o dia 6 de março to-
talizando as escolas da Rede Mu-
nicipal de Ensino, composta por 
107 unidades. 

Barra Mansa e Resende
Em Barra Mansa, o pre-

feito Rodrigo Drable afirmou 
que os uniformes dos alunos 

da rede municipal serão en-
tregues às escolas no dia 10 
de março e, além dos trajes 
tradicionais, este ano também 
contará com casacos. “Demos 
um prazo maior para que as 
escolas pudessem confirmar os 
tamanhos dos alunos”. 

Em Resende, os kits de ma-
terial começaram a ser distri-
buídos nas primeiras semanas 
de aula e contêm itens que va-
riam de acordo com a etapa es-
colar. Entre os materiais estão: 
apontador, cadernos brochura 
e de desenho, caixas de giz de 
cera, lápis de escrever e lápis de 
cor, cola, dentre outros itens. 

Os estudantes da rede 
municipal de ensino recebem 
ainda uniformes. Para o ensi-
no infantil, o kit de vestimen-
tas é composto por camisa, 
short, bermuda, calça e casaco 
de helanca. Já para o ensino 
fundamental, os alunos rece-
bem camisa, bermuda mas-
culina ou feminina, além de 
calça e casaco de tactel. Tanto 
o material quanto o uniforme 
estão sendo entregues gradati-
vamente pelas próprias unida-
des escolares.

Angra dos Reis
Em Angra dos Reis, 24 mil 

alunos da rede pública munici-
pal de ensino receberam cartões 
para compra de materiais esco-
lares e uniforme em 2024. O 
Cartão Educação contemplará 
além dos estudantes do ensi-
no fundamental e médio,  290 
alunos com altas habilidades, 
transtorno do espectro autista, 
surdez e deficiência visual que 
estudam na rede pública. 

Ao total, o programa inje-
tará mais de R$ 30 milhões no 
município esse ano, valor 11% 
maior que os R$ 27 milhões in-
vestidos em 2023.  

O Cartão Educação está 
contemplando alunos da Edu-
cação Infantil, Pré-Escola, En-
sino Fundamental, EJA, Edu-
cação Especial, além de 1.385 
profissionais de ensino: docen-
tes I, docentes II, pedagogos di-
retores e auxiliares de direção.

Em 2024, o valor destinado à 
compra de material escolar e pe-
dagógico teve reajuste médio de 
6,6% no comparativo com o ano 
passado. Para a aquisição de uni-
forme, categoria que contempla 
apenas os estudantes, o reajuste 

médio do crédito foi de 5,8%. 
Neste ano, a iniciativa terá a 

participação de pelo menos 120 
lojistas credenciados. Outros 
comerciantes que cumprem os 
requisitos podem aderir ao pro-
grama a qualquer momento.

Porto Real
Em Porto Real, a prefeitura 

afirmou que abasteceu todas as 
escolas com material escolar de 
uso contínuo pelos alunos em 
sala de aula, para atender em 
torno de 3.300 alunos da rede 
pública municipal. Entre os 
materiais já adquiridos e entre-
gues nas escolas destacam-se: 
cadernos (comum, desenho e 
meia pauta), lápis, borracha, 
cola, régua, tesoura, lápis de 
cor, canetinha, papel A4, tinta 
guache, massa de modelar, car-
tolina, papel cartão, canetas hi-
drográficas, EVA, entre outros.

O Correio Sul Fluminense 
indagou sobre a entrega dos 
uniformes escolares, mas até 
o fechamento da edição, não 
obteve resposta. No ano pas-
sado, os uniformes foram es-
treguem em setembro, quase 
no fim do ano letivo.

PMVR

Em Volta Redonda serão beneficiados cerca de 38 mil alunos 

audiência discutirá chuvas em Mendes
O Ministério Público do Es-

tado do Rio de Janeiro (MPRJ) 
obteve nesta segunda-feira (26) 
a decisão para que seja realizada 
uma audiência pública para dis-
cussão de medidas sobre o que 
será feito sobre os danos cau-
sados ao município de Mendes 
pelas recentes chuvas que, na 
quarta-feira passada (21), ma-
tou uma menina de seis anos 
por soterramento após um 
deslizamento de terra, além de 
rodovias obstruídas. Ainda no 
domingo, o MPRJ, Poder Ju-
diciário e Defensoria Pública 

se reuniram para um diálogo e 
registrar informações precisas 
sobre a região.

O Juízo da Comarca de 
Mendes determinou que a au-
diência seja realizada na pró-
xima segunda-feira, dia 04 de 
março, às 11h de forma online 
e presencial no Salão do Júri. A 
reunião contará com a partici-
pação do MPRJ, Defensoria 
Pública, OAB-Mendes, repre-
sentantes do governo do Esta-
do, o secretário estadual de De-
fesa Civil, prefeito de Mendes 
ou representante, secretários 

de Meio Ambiente, Assistên-
cia Social, Transporte, Obras, 
Defesa Civil e Saúde do Mu-
nicípio, além de representantes 
das associações de moradores. 
Também foram convocados os 
presidentes da Light, Departa-
mento de Estradas de Rodagem 
(DER), Departamento de Re-
cursos Minerais (DRM), Ins-
tituto Estadual do Ambiente 
(INEA) e Procuradoria do Es-
tado do Rio de Janeiro ou seus 
representantes.

Entre os assuntos em pau-
ta estarão esclarecimentos a 

respeito das diretrizes, planos 
e protocolos previstos para 
emergências; número de pes-
soas desabrigadas e os pro-
tocolos de atendimento que 
estão sendo adotados junto ao 
Sistema Único de Assistência 
Social; número e indicação de 
localização de casas destruídas, 
danificadas ou interditadas; 
entre outros temas. Vale lem-
brar que o MPRJ possui um 
inquérito civil em tramitação e 
duas ações civis públicas sobre 
a temática de deslizamento de 
encostas em Mendes.

Praça da liberdade é fechada 
para reforma em Barra Mansa

Barra Mansa iniciou os tra-
balhos para a reforma da Praça 
da Liberdade, conhecida como 
Praça dos Caquinhos, no Cen-
tro. A última grande interven-
ção realizada no local foi em 
2004, 20 anos atrás.

De acordo com o secretá-
rio de Planejamento Urbano, 
Eros dos Santos, o espaço terá 
uma nova cara e será monito-
rado. “O projeto é uma idea-
lização do prefeito Rodrigo 
Drable, com o objetivo de 
oferecer mais um espaço de 
lazer para a nossa população, 
principalmente para as crian-
ças. A praça irá modificar o 
nosso Centro e funcionará 
até às 22h, sendo monitora-
da pela Guarda Municipal e 

pela Secretaria Municipal de 
Juventude, Esporte e Lazer 
(SJMEL)”, detalhou Eros, que 
acrescentou que a expectativa 

é de entregar o espaço à popu-
lação nos próximos meses.

- Os trabalhos já começa-
ram e esperamos concluí-los 

até julho. A área será totalmen-
te reformulada, mas iremos 
manter as palmeiras existentes. 
Teremos uma praça kids a céu 
aberto, com piso de grama sin-
tética, parques e uma estrutura 
de convivência para as famílias 
- disse.

Segundo o secretário de 
Manutenção Urbana, Cesar 
Carvalho, várias mudanças irão 
ocorrer no local. “Dois pontos 
terão impacto visual. Primei-
ro será a retirada do chafariz e 
outro será o nivelamento do es-
paço. Será realizada a drenagem 
do espaço, teremos iluminação 
de LED e, para a segurança de 
todos, será instalada cerca de 
proteção em toda a volta, além 
de outros serviços”, disse.

Felipe Vieira/PMBM

Área será remodelada e ganhará espaço kids

CORREIO DO VALE

Munir promove ações pelo Dia 
Mundial das Doenças Raras 

Vereador Rodrigo Furtado 
cobra aplicação de lei 

Crime

Assembleia de prestação de contas

IPREVI homologa resultado 

Mais ações

O deputado estadual Mu-
nir Neto (PSD) criou, na 
Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro, 
uma Frente Parlamentar 
em Atenção às Doenças 
Raras. Ele iniciou a semana 
com várias ações, que mar-
cam esse dia tão importan-
te. Ontem (26) o deputado 
participou de uma reunião 
com o Eduardo Prado, presi-
dente da Fundação Oswal-

do Aranha (FOA) , onde 
solicitou uma capacitação 
para os estudantes de me-
dicina sobre o tema e entre-
gou cartilhas educativas na 
Vila Santa Cecília. “Uma das 
coisas que mais me sensibi-
lizou foi saber que 30% das 
crianças raras morrem an-
tes dos 5 anos por falta de 
diagnóstico preciso e que 
os remédios para raros cus-
tam 25 vezes mais”.

O vereador Rodrigo Furta-
do afirmou que vai cobrar 
a aplicação da lei munici-
pal 5.417 de 2017 às pessoas 
que praticam abuso sexu-
al dentro de coletivo. A lei 
prevê que o motorista do 
ônibus envolvido condu-
za o suspeito de praticar 
o crime até a delegacia. A 
legislação ainda impõe a 

aplicação de multa de 20 
UFIVREs (algo próximo a 
R$ 1.800,00), além de o in-
frator também responder 
pelas sanções criminais já 
previstas no Código Penal 
a este tipo de crime. “Além 
da pena prevista no Códi-
go Penal, é importante a 
aplicação da multa ao abu-
sador”, disse.

Na noite de sexta-feira 
(23) um homem foi preso 
acusado de abusar sexual-
mente de uma menor de 
17 anos no interior de um 
ônibus que, no momento 
do incidente, trafegava pelo 
bairro Retiro. Com a ajuda 

de populares, o homem foi 
conduzido à 93ª DP pela 
Polícia Militar, que foi cha-
mada ao local. A lei ainda 
impõe que as empresas 
forneçam as imagens do 
interior do coletivo onde o 
crime em tese ocorreu.

A CDL (Câmara de Diri-
gentes Logistas) de Barra 
Mansa realizou na última 
semana a Assembleia Ge-
ral Ordinária destinada à 
apresentação e análise 
da prestação de contas 
da entidade, relativas ao 

ano de 2023. A sessão foi 
presidida pelo presidente 
Gleidson Gomes e a apre-
sentação detalhada do 
balanço do exercício foi 
apresentada pelo diretor 
financeiro, Leonardo dos 
Santos.

O IPREVI (Instituto de Pre-
vidência dos Servidores 
Públicos do Munícipio de 
Itatiaia) homologou o re-
sultado do processo elei-
toral realizado no último 
dia 22 de fevereiro. Com-
pareceram às urnas 829 
pessoas, que escolheram 
três novos membros para 
o Conselho Deliberativo 

para representantes dos 
servidores ativos e um dos 
inativos. Para o Conselho 
Fiscal foram definidos 
dois representantes dos 
servidores ativos e um dos 
servidores inativos. Mário 
Célio Maia Gouvêa, com 
532 votos, foi o mais vo-
tado como representante 
dos servidores ativos.

Além das ações realiza-
das ontem, outras serão 
executadas pela Frente 
Parlamentar em Atenção 
às Doenças Raras duran-
te toda essa semana. Hoje 
(27) acontece a votação em 
Sessão Plenária da Alerj do 
Estatuto da Pessoa com 
Doença Crônica, Complexa 
e Rara de autoria de Munir 

Neto e mais 3 projetos de 
lei. Ambos asseguram gra-
tuidade de medicamentos 
e transporte público, além 
de outras medidas que 
protegem e priorizam raros 
e familiares. “Os raros são 
pessoas cheias de poten-
cialidades. É assim que a 
sociedade precisa enxergá-
-los”, concluiu Munir Neto.

Divulgação

Reprodução

Deputado estadual entregou cartilhas educativas 

Vereador Rodrigo Furtado

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CoRReio PeTRoPoliTaNo e CoRReio SeRRaNo


